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 今日から、第２学期が始まりました。この夏休み中、大きな事故もなく、子どもたちは無事に夏休み

を過ごすことができたことに、ほっと胸をなでおろしているところです。 

これらは、すべて、各ご家庭において、感染防止対策を徹底していただいたお陰だと感謝しておりま

す。本当にありがとうございました。 

 しかし、日本国内では新型コロナウイルスの感染が拡大し、愛媛県をはじめ、この今治市においても

安心できる状況ではなくなりました。引き続き、感染防止にご理解とご協力をお願いします。 

＜運動会の「無観客開催」及び日程の変更について（お知らせ）＞  

子どもたちだけでなく、保護者の皆さまにとっても、とても残念なお知らせですが、今年度

の今治市内における全中学校の運動会は、無観客での開催となりました。それに伴い、日程も

変更となりました。（詳しいことは、９月１日に配布したプリントに書いておりますので、ご覧

ください。）今学期、本校の全教職員で、子どもたちを支えていきますので、ご家庭でもご理解

とご支援をよろしくお願いします。  
さて、それでは、子どもたちの活躍を紹介します！ 

＜２学期の決意発表＞ 始業式の日、各学年の代表者が、２学期の決意を発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓 自らが学ぶ 

学校の教育目標 

豊かな心をもち 

主体的に行動する生徒の育成 

TEL:(0897）72－1055    FAX(0897）72－1053    

 僕が２学期に頑張りたいことは、勉強です。僕は、今までのよりも良い点数をと 

り、苦手な教科からも逃げずに勉強するように頑張ります。そして、勉強と一緒に 

頑張りたいのは、学校行事です。残り半年しかない中学校生活、ビッグイベントで 

ある運動会や文化祭など、楽しみな行事があります。それに向けて、最後まで頑張 

ることを楽しみたいです。最後に、受験に向けて毎日努力します。テストで少しでも点数を上げるこ

とはもちろん、授業中の姿勢にも気を付けます。背筋を伸ばして、先生と目を合わせて真剣に授業を

受けます。あと半年の中学校生活を全力で頑張ります。（一部抜粋）      ３年 中川アンリ 

 
 僕は２学期に頑張りたいことが２つあります。１つ目は、授業中積極的に挙手を 

することです。僕は１学期、挙手をすることができませんでした。もしも間違って 

いたらどうしようという気持ちが強かったからです。２学期は宿題や自主学習を充 

実させ、自信を持って授業中に挙手ができるように頑張ります。２つ目は部活動を 

頑張ることです。毎日の練習をこつこつと頑張っているうちに少しずつ前衛の動きができるようにな

りました。毎日の練習を大切にして、悔いの残らない試合ができるように頑張りたいです。以上のこ

とを頑張り、充実した中学２年生の２学期を過ごしたいです。（一部抜粋）   ２年 村上菊太郎 

 

  １学期にできなかったことや反省点を生かし、充実した２学期を送りたいと思い 

ます。そこで、特に頑張りたいことが３つあります。まず１つ目は勉強です。私は 

家庭学習がとても苦手です。これからは、予習復習をしっかり行い、計画的に家庭 

学習に取り組み、自分の納得がいく結果を残せるように努力していきたいです。２ 

つ目は部活動です。コロナ禍でいろいろな制限がありますが、１回１回の練習を日々大切にし、しっ

かり結果が残せるように頑張りたいです。３つ目は体調管理です。規則正しい生活を心掛け、毎日元

気に登校できるようにしていきたいと思います。これらの目標を常に意識しながら楽しい充実した学

校生活が送れるように頑張りたいです。（一部抜粋）             １年 赤瀬 優羽 
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～ 夏休み中の子どもたちの活躍 ～ 
 

＜「中学校弁論大会」に参加して＞７月２７日（火）：今治市中央公民館 

 

 

 

 
 

 
 

＜「今治市小中学生会議」に参加して＞７月３０日（金）：今治市立大島中学校 

 

 

 

 

 

 
＜「第59回四国中学校総合体育大会（剣道団体）」に参加して＞８月１日（日）：香川県 

 

 

 

 
 

＜「第69回全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会」に参加して＞８月３日（火）：松山市民会館＞ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜「愛媛県選手権大会（ガデットの部）」に参加して＞８月19日（木）：県総合運動公園体育館 

 

 

 

 

 
 

＜「第51回全国中学校剣道大会（個人）」に参加して＞８月 22日（日）：神奈川県 

 

 

 

 

 

 

 私は、人前で話すことが苦手です。緊張して声が出ず、相手に伝わりづらい 

発表をしてしまう経験がありました。しかし、この弁論大会に参加して、他校 

の同級生が堂々と必死に自分の思いを伝えている姿を見て、私も挑戦してみよ 

うと強く思いました。自分の番が来た時には、なんだか嬉しく、毎日練習をみ 

てくださった國貞先生の教え通りに弁論でき、終わった時には、達成感を味わ 

う事ができました。私にとって大きな成長となりました。           ２年 赤瀨 心 

 僕は、この会議に参加させていただいて、様々な中学校の意見や取組を聞き、 

伯方中にはないような取組や活動など新たな発見をすることができました。そし 

て、全ての取組に「身近なこと」という共通点がありました。難しいことではな 

く、挨拶や交流など簡単なところから気を付けていけば、いじめは生まれないと 

思います。伯方中の誰かがではなく、全員が真剣に取り組んで、いじめのない明 

るい学校をつくっていきたいです。                     ３年 中野 皓仁                              

 この四国大会は、私たちがこのメンバーで出られる最後の大会でした。全員が 

自分の実力を出すことを心掛け、お互いにフォローし合いながら勝ち進むことが 

でき、楽しんで試合ができました。ベスト４に入れたのは、丁寧に教えてくださ 

った先生や支えてくれた剣道会のみんな、剣道会の保護者の方々、応援してくれ 

た学校の先生方や友達のお陰だと思っています。今までありがとうございました。３年 村上 郁寧 

 私たちは、毎日の練習に一生懸命取り組み、本番に臨みました。本番では緊張 

してしまい、上手く吹けなかったところがあったけれど、今までの頑張りが出せ 

たと思います。結果は銀賞で、とても悔しかったのですが、応援してくださった 

り、支えてくださったりした先生や保護者の方、友達、そして、吹奏楽部のみん 

なのお陰で、笑顔で終わることができました。ありがとうございました。 

                                     ３年 中坂 心愛 

 私は県大会に向けて精いっぱい練習してきました。会場に入ったら、知らない人ば 

かりで緊張しました。試合が始まる前までは少しドキドキしていたけれど、試合が始 

まってからは、よしやるぞ！という気持ちでした。試合中、最後まであきらめずに頑 

張りました。結果はベスト８で四国大会に行けることになってうれしかったです。残 

念ながら四国大会はコロナのためになくなったけれど、今回の試合で学んだことを活 

かして、次の試合でも勝ち進んでいきたいと思います。            １年 野間 瑞央                  

 全国大会に参加して、初めての経験をたくさんすることができました。全国大会で 

はベスト１６という悔しい結果でしたが、この大舞台で試合ができて、とても良い経 

験になりました。来年はもっと上位に行きます。そのために日頃の稽古を頑張ります。 

私が全国大会で試合ができたのも中学校の先生方や剣道連盟の方々などのたくさんの 

方々のお陰です。とても感謝しています。今回の貴重な経験を踏まえて、今後の学校 

生活などに活かしたいです。                 ２年 中司 美羽 


